



Jean Leonetti était vendredi à Bayonne

Le député-maire d'Andres a ouvert vendredi à Bayonne le sixième colloque public de soins palliatifs et d'accompagnement qui a débuté samedi à Biarritz. 500 personnes y ont participé.



**Il a été réanimé
et on a bien
fait. J'espère
qu'il va retrouver goût
à la vie »**

Le député Jean Leonetti au sujet de Nicolas Bonnemaison, en marge de sa conférence, vendredi soir à Bayonne. Lire en page 12.

colloque public de soins palliatifs

Pays Basque

SACHEZ-LE

Jean Leonetti à Bayonne

Demain, à 20 heures, l'ancien ministre sera l'invité de l'association Alliance, pour un débat sur la loi qui porte son nom, relative au traitement de la fin de vie en France. Rendez-vous au 8, allées de Platanes.

